

# *Díaz-Canel aboga por unidad latinoamericana en Consejo de la Federación Sindical Mundial*

---



La Habana, 3 de may (RHC). Miguel Díaz-Canel Bermúdez, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, abogó por enfrentar la división del movimiento obrero internacional, que propone el imperialismo para restaurar el capitalismo y sus políticas neoliberales.

Al intervenir en la apertura del Consejo Ejecutivo de la Federación Sindical Mundial (FSM), Díaz-Canel aseveró que esa es la principal batalla que se debe librar en pos de la unidad.

Recordó que esta plataforma subversiva es la que actualmente se emplea en muchas naciones y afecta los derechos laborales, sociales y humanos de la clase trabajadora.

En Venezuela se lleva a cabo una lucha por la soberanía, emancipación e integración con los países de América Latina y el Caribe, y a su Revolución y heroico pueblo les reiteramos los cubanos nuestro apoyo incondicional, enfatizó.

Díaz-Canel resaltó el protagonismo de la FSM en la batalla por el regreso de Los cinco, la lucha por el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba, y la devolución del territorio cubano ilegalmente ocupado en Guantánamo por el gobierno norteamericano.

Asimismo ratificó la solidaridad de Cuba con esa organización internacional, que tuvo en Lázaro Peña a uno de sus primeros líderes sindicales.

En esta primera jornada intervinieron varios delegados, entre ellos Michael Makawyiba, presidente de la FSM, quien envió un mensaje de solidaridad a los trabajadores de todo el mundo que luchan por sus derechos; ellos no están solos, acotó.

Los miembros del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente del Consejo de Estado, y Ulises Guilarte, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), asistieron también a esta reunión que concluirá mañana jueves en La Habana.

En la cita se analizan los acuerdos del XVII Congreso de la Federación Sindical Mundial (FSM) celebrado en Durban, Sudáfrica, y se trazan las estrategias de trabajo para los próximos cinco años.

La FSM es una organización internacional fundada en 1945, actualmente cuenta con 92 millones de miembros y su principal objetivo es velar por que se garanticen los derechos elementales de los trabajadores del mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128830-diaz-canel-aboga-por-unidad-latinoamericana-en-consejo-de-la-federacion-sindical-mundial>



**Radio Habana Cuba**